
Le député Dennis Bevington interroge le ministre des Affaires 
autochtones, Bernard Valcourt, sur le programme Nutrition Nord.

le 26 novembre, 2014

Monsieur le Président, j'aimerais inviter le ministre à venir répéter ce qu'il vient de dire 
dans la région de Lutsel K'e ou à Fort Good Hope, dans ma circonscription.

Quiconque essaie de nourrir sa famille dans une localité éloignée dira que Nutrition 
Nord ne répond pas à ses besoins. Pourquoi le ministre a-t-il négligé ces gens si 
longtemps? Pourquoi a-t-il fallu que le NPD s'en mêle et que le vérificateur général le 
mette publiquement dans l'embarras pour qu'il se décide enfin à agir?

L’hon. Bernard Valcourt (ministre des Affaires autochtones et du développement 
du Nord canadien): 

Monsieur le Président, je le répète, le fait est que, grâce à Nutrition Nord, le volume 
annuel moyen d'aliments sains expédiés dans le Nord et dans les collectivités éloignées
a augmenté d'environ 25 %.

Le coût du panier d'épicerie pour une famille de quatre a diminué de 110 $ par mois, et 
ce, pour les deux premières années seulement. Si cela ne compte pas, les 
investissements supplémentaires de 11 millions de dollars par année que nous avons 
annoncés la semaine dernière porteront les contributions à 130 millions de dollars au 
cours des deux prochaines années.


